Demnächst wird erscheinen:

Die Macht der Persönlichkeit im Kriege

Vom

Ober-Quartiermeister

Oberst mit dem Range eines Brigadekommandeurs

Frhrn. v. Freytag-Loringhoven

Zweite neubearbeitete und erweiterte Auflage

- Mit 24 Skizzen im Text -

M. 3.50 ord., M. 2.65 netto; gebunden M. 4.— ord., M. 3.— netto.

Für keinen Beruf ist die Ausbildung der Persönlichkeit so wichtig wie für den des Soldaten. Wie die Kriege früherer Zeit, so haben die Kämpfe in Südwest, so hat namentlich der russisch-japanische Krieg wieder unzweifelhaft gezeigt, dass trotz aller Vervollkommnung der Waffentechnik und trotz Aufbietung von Massenheeren noch immer das seelische Element von ausschlaggebender Bedeutung in der Schlacht ist. Von der Macht der Persönlichkeit wird

die Entscheidung im Zukunftskriege

abhängen.

So wird man das hier angekündigte Erscheinen der zweiten Auflage des verdienstvollen und erfolgreichen Buches des Oberquartiermeisters Oberst Freiherrn v. Freytag-Loringhoven mit besonderem Beifall begrüssen. Die knappe, treffende, dabei schwungvolle Schreibweise machen die Lektüre zu einem hohen Genuss.

Nicht nur jeder Offizier, ob alt oder jung, wird reiche Belehrung aus diesem hervorragenden Buche schöpfen, auch in weiteren Kreisen verdient es Verbreitung um des hohen erzieherischen Wertes, der ihm innewohnt. Gerade in unsern Tagen ist es doppelt wertvoll, wenn auf die Notwendigkeit hingewiesen wird, kriegerische Eigenschaften im edelsten Sinne zu pflegen. Denn "die Geschichte lehrt, dass Nationen, die nicht bereit waren, mit den Waffen in der Hand für ihre Ehre einzutreten, unrettbar der Versumpfung verfallen sind".

Zu tätigem Vertrieb und umfassender Versendung stellen wir bereitwilligst Kommissionsexemplare in ausreichender Anzahl zur Verfügung.

Berlin SW. 68.

E. S. Mittler & Sohn.